

El Alcalde Marcos Zaragoza se reúne con el diputado provincial de Innovación para iniciar una colaboración con la que modernizar los servicios electrónicos municipales

La Diputación Provincial de Alicante ofrece a los ayuntamientos asesoramiento y herramientas tecnológicas que mejoran y modernizan los servicios de gestión y administración local.

El Alcalde Marcos Zaragoza se ha reunido con el diputado provincial de Innovación y Gestión Documental, David Aracil, con el fin de iniciar una colaboración en materia de aplicación de nuevas tecnologías en la administración y la gestión municipal. El diputado provincial le ha ofrecido al Alcalde que el Ayuntamiento de Villajoyosa sea una al Programa Moderniza que desarrolla la Diputación de Alicante con el fin de implantar herramientas tecnológicas que mejoren la administración electrónica de manera eficiente. Estas herramientas se aplican en la gestión de tareas de gestión y administración electrónica como el servicio de almacenamiento de información en la nube, software municipal, portales web, firma digital y sello de órganos, así como acuerdos para licencias y gestión patrimonial.

El Alcalde le ha trasladado su plena disposición para que el Ayuntamiento de Villajoyosa sea piloto en la implantación de tecnologías, al mismo tiempo que, el diputado provincial le ha ofrecido los medios del organismo provincial para ejecutar un diagnóstico de los recursos municipales con el fin de mejorar y rentabilizar las herramientas del Ayuntamiento, de modo que éste vaya adaptándose a los nuevos retos que plantean los servicios municipales del siglo XXI.

Noticia publicada el 08 de Noviembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Sistemas de Información.

